

#ACTU AUTOMNE



Retour sur la saison estivale

Malgré un contexte météorologique et politique peu favorable au début des vacances, Juillet a connu une fréquentation convenable entraînée par la Biennale de la Photographie et l'exposition Hans Hartung « Une liberté salutaire » au Doyenné ; les nombreuses activités proposées sur le territoire (expositions, concerts, visites guidées de la Basilique), les animations très attendues telles les Pique-Niques Concerts et les événements importants de septembre : Championnat du monde d'enduro et Biennale des Métiers d'Art, très appréciée des artisans d'art et des visiteurs, ont contribué à une belle saison touristique.

En automne...

Suite au succès de la Biennale des Métiers d'art, la saison s'est poursuivie avec la semaine du commerce de proximité qui s'est déroulée du 8 au 12 octobre. Parallèlement, l'exposition consacrée à Hans Hartung au Doyenné a perduré jusqu'au 13/10, tout comme les visites guidées individuelles de la Basilique, avec la possibilité de réservations pour des groupes tout au long de l'année auprès de l'Office de Tourisme. En vue des festivités de fin d'année, une opération promotionnelle intitulée « Opération Chèques-cadeaux » est prévue pour le mois de novembre, sans oublier dès octobre le lancement d'une Saison Culturelle riche et variée, englobant théâtre, concerts et danses.

Point Communication

Le territoire Brioude Sud Auvergne fut largement mis en valeur dans la presse écrite avec un beau reportage dans le magazine “Le Petit Futé” au printemps-été, ainsi que dans plusieurs articles de la Ruche, l'Eveil de la Haute-Loire et la Montagne. Les radios : Radio France, RCF Le Puy, RVA et TOTEM ont également promu notre territoire.

La communication a également bien fonctionné sur les réseaux sociaux avec des publications sur les événements culturels et par la diffusion régulière des animations.

L'OTCABSA participe à des salons “Tourisme” tels que le salon à Saint-Paulien, Origine Auvergne à la grande Halle d'Auvergne, au salon du Randonneur à Lyon

Nouveauté sur le site

L'Office de tourisme a à cœur d'établir des relations étroites avec ses partenaires, alliés essentiels dans la dynamique du territoire. Cet engagement constitue l'un de ses objectifs majeurs pour les mois à venir. Les agents rendront visite à certains d'entre vous.

Par ailleurs, un espace spécifique a été mis en place sur le site internet, accessible via le menu intitulé “Ensemble avec nos partenaires”, dans le but d'optimiser la visibilité des prestataires auprès des utilisateurs en ligne.

Une animation à diffuser



Annoncez votre événement sur le site l'office de tourisme - espace Pro -Gratuit Diffusion gratuite d'informations sur le territoire pour les associations, mairies, prestataires, organisateurs d'évènements de Brioude Sud Auvergne